



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 19.11.2025

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 26.11.2025

Lindenschmitstraße: Stopp aller Baumfällungen bis Genehmigungsverfahren der Lokalbaukommission geklärt sind!

Das Genehmigungsverfahren der Lokalbaukommission wird nach dem Urteil des VGH überprüft und an die neue Rechtsprechung angepasst.

Bis das Urteil aus dem Hauptverfahren vorliegt, werden keine Baumfällungen von schützenswerten Bäumen genehmigt.

Begründung:

Der VGH hat ein größeres Herz für Bäume und priorisiert deren Schutz höher als die Landeshauptstadt München. Erfreulicherweise konnte in der Lindenschmitstraße 25 die Fällung der Linden gestoppt werden.

Die LBK hatte den Bau der Townhäuser genehmigt. Eine „eklatante Fehlentscheidung“, wie der Oberbürgermeister findet.¹ Daher soll das Genehmigungsverfahren überprüft und nachgebessert werden. Bis dies geschehen ist, sollen keine schützenswerten Bäume gefällt werden dürfen. Da die „Baumfällperiode“ aktuell und bis zum 1. März läuft, ist der Antrag dringlich.

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender
Sonja Haider, stellv. Fraktionsvorsitzende

¹ <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/gericht-baugenehmigung-muenchen-neubau-hinterhof-li.3340317>